

2tägiger Wandertag am 4./5. September 2010 (Gastbeitrag: Willi Prager, Fotos Willi Prager)

Es ist das erste Septemberwochenende und damit Zeit, daß auch Indoor-Freaks die Wanderschuhe raussuchen. Und selbst einige aus dem weitentfernten Westen folgen dem Ruf des Medizinmanns aus dem Waldviertel....

Dr. Hans Jeitler ist es wieder gelungen, die Gmünderhütte in Karlstift, die sich schon vor 2 Jahren bewährte, für uns zu reservieren. Als Kenner von Leib und Seele setzte er als Treffpunkt ein Gasthaus in Weitra an. So war sicher gestellt, daß sich nach dem Mittagessen zufriedene Gesichter auf den Weg zur Hütte machten.

Dort wurde nur kurz das Nötigste ausgepackt, um uns gleich auf den Rundkurs begeben zu können. Nachdem wir diese Runde, durch Brombeeren gedopt, in Rekordzeit zurücklegten, ging es gleich noch in die Verlängerung, in einen zweiten Rundkurs, der etwas versetzt zum ersten verlief. Danach waren wir überzeugt, einen Kaffee verdient zu haben.

Die Runde am Lagerfeuer bekam von Michael Klement die geplante ABA-Ausstellung 2011 in Hallein präsentiert. Eine Veranstaltung, auf die wir uns sicher schon freuen können und nicht versäumen sollten.

Das angelieferte Abendessen mußten wir diesmal in der Hütte einnehmen, da die Temperatur selbst beim Lagerfeuer nicht mehr so gemütlich war. Bei guter Stimmung konnten wir den Abend nach Belieben, mehr oder weniger lang, bei dem einen oder anderen Glas Wein, ausklingen lassen. Bis so nach und nach alle die steile Treppe zum Lager erklommen hatten. Nach dem gemeinsamen Frühstück machten wir uns auf den Heimweg.

Besten Dank an Hans Jeitler und vor allem seiner Brigitte, die einen großen Anteil zu unserer Verpflegung beitrugen.

